


[Escuchar este artículo](#)

¿Por qué volverán a cerrar un carril de la Autopista Suroriental?

Noviembre 07, 2019 - 11:30 p.m. |

Por: Redacción de El País

Desde el próximo martes, 12 de noviembre, hasta el 31 de diciembre se cerrará de forma parcial uno de los carriles de la Autopista Suroriental entre la Calle 12 (estación de servicio de La Luna) y la Carrera 33 (canchas de la Liga Vallecaucana de Fútbol).

El cierre se efectuará en el carril derecho de la calzada central, en sentido Norte - Sur. Esto quiere decir que en este tramo de la Autopista Suroriental el tráfico vehicular se reducirá de cinco a cuatro carriles (dos en la calzada auxiliar y dos en la calzada central).

Según explicó Germán Pérez, del departamento de Interventoría de la gerencia de Acueducto y Alcantarillado de Emcali, el cierre se hace para completar labores de descolmatación de 400 metros lineales de la red de alcantarillado de la zona.

“Vamos a hacer el mantenimiento al colector interceptor que pasa por la Autopista, que consiste en retirar todos los sedimentos que hay dentro de la tubería, que tiene un diámetro de 1,50 metros. Por esta razón debemos cerrar de forma parcial el carril derecho de la calzada rápida, pues ese es el eje de la tubería que ya tenemos instalada”, aseguró Pérez, quien señaló que el colector interceptor oriental presenta una colmatación del 60 %.

Los trabajos, que tienen un costo de \$469 millones, serán realizados por veinte personas de forma manual y solo se requeriría de una volqueta para evacuar los sedimentos.

“El trabajo se completará en dos fases: La primera se llevará a cabo apenas se baja del puente de La Luna hasta antes del puente peatonal (de la Carrera 31), donde duraremos unos 20 días; la segunda fase se centrará desde la panadería La California hasta la mitad de las Canchas Panamericanas, y allí demoraremos una o dos semanas”, afirmó Pérez.

El funcionario hizo hincapié en que las labores obedecen a trabajos complementarios a los que se realizaron entre abril y julio de este año, cuando debió cerrarse el paso por la Autopista Suroriental entre las carreras 29B y 35, en sentido Norte - Sur, debido a trabajos para separar las redes de alcantarillado pluvial y sanitarias. En su momento se limpiaron 600 metros de tubería, pero quedaron pendientes los 400 metros que se intervendrán a partir de la próxima semana.

“Esta es una maniobra que ya cuenta con un plan de manejo de tráfico aprobado por la Secretaría de Movilidad. En la zona el contratista contará con dos reguladores de tránsito, quienes guiarán a los conductores. Sabemos que puede haber inconformidad, pero es un trabajo necesario porque la tubería tiene que estar limpia para que funcione muy bien el sistema sanitario de las Canchas Panamericanas, que sirve a los barrios aledaños”, afirmó Pérez.

Ante el anuncio realizado por las Empresas Municipales de Cali, no se hicieron esperar las voces de rechazo de quienes transitan por la



El carril derecho de la calzada central de la Autopista Sur, en sentido Norte - Sur, será el que se ocupe hasta final de año para completar las labores de limpieza del sistema de alcantarillado de la zona.
Raúl Palacios / El País

NOTICIAS RELACIONADAS



Volverán a cerrar un carril de la Autopista Suroriental hasta el 31 de diciembre

Autopista Suroriental, quienes manifestaron inconformidad con el nuevo cierre.

Al respecto, Lorena Gómez, residente de Junín, dijo que “acabamos de salir de un cierre por obras de alcantarillado que complicó muchísimo la movilidad de todos los barrios de esta zona. Es increíble que en menos de cinco meses vuelvan a limitar el paso por la Autopista, que es la única vía que tenemos para salir directo hacia el Sur”.

Para Andrés Ramírez, usuario de Facebook de El País, “es el colmo que en la temporada más traumática del año, en lo que se refiere a movilidad en la ciudad, les dé por realizar trabajos en una vía arteria, generando el más absoluto caos. Qué irresponsabilidad y falta de consideración con todos los ciudadanos que tienen que transitar por dicha vía”.

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co

0 **VER COMENTARIOS** ▾

CONTINÚA LEYENDO

AHORA EN PORTADA



▶ CALI

¿Están construyendo vías en el ecoparque Bataclán?, esto responde la CVC



▶ CONTENIDO PREMIUM

El perfil que debería tener el nuevo Ministro de Defensa, tras la renuncia de Botero



▶ CONTENIDO PREMIUM

Industria de Licores del Valle no cumpliría las metas de ventas del año



▶ JUDICIAL

Arzobispo de Popayán insiste en diálogo entre Gobierno e indígenas tras masacre en Tacueyó



▶ CALI

¿Por qué volverán a cerrar un carril de la Autopista Suroriental?



▶ CALI

Concejales de Cali en alerta por las finanzas del Municipio



▶ COLOMBIA

"Los colombianos debemos unirnos en rechazar los reclutamientos de menores": Duque



▶ MUNDO

Expresidente Lula da Silva podría volver a la libertad tras decisión del Tribunal Supremo

MAPA DEL SITIO